

Ressort: Finanzen

Zeitung: Krankenkassen weisen eine Milliarde Euro Überschuss aus

Berlin, 26.02.2014, 20:48 Uhr

GDN - Die gesetzlichen Krankenkassen weisen für das Jahr 2013 einen Überschuss von gut einer Milliarde Euro aus. Nach Informationen der F.A.Z. dürften die Einnahmen die Ausgaben um etwa 1,2 Milliarden Euro übertroffen haben.

Das wäre allerdings nur noch rund ein Viertel des Vorjahresgewinns. Damit hat sich der Zeitung zufolge die Finanzlage der Kassen weiter verbessert. Unter dem Strich steigen die Reserven demnach auf 16,4 Milliarden Euro. Auch der Gesundheitsfonds, der die Beitragsgelder einsammelt und monatlich an die Kassen weiterleitet, hat nach früheren Angaben des Gesundheitsministeriums Rücklagen von mehr als 13 Milliarden Euro. Damit besaß das System Ende Dezember Reserven von 30 Milliarden Euro - bei Ausgaben von gut 190 Milliarden Euro, so die F.A.Z.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30753/zeitung-krankenkassen-weisen-eine-milliarde-euro-ueberschuss-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619